



Nissan Marseille

Lancement national du nouveau Juke à la concession Nissan Montpellier.

Le 25 sept. 2019



Le Groupe Maurin renforce sa position de n°1 français de l'import de marques étrangères, notamment auprès du constructeur NISSAN

La concession montpelliéraine, a accueilli pour l'occasion, le lancement national du nouveau NISSAN JUKE véhicule attendu depuis 10 ans .

Inauguration également de cette concession entièrement rénovée et modernisée.

Jeudi 19 septembre dernier Nissan Montpellier a fait son show.

600 clients et partenaires sur cette prestigieuse soirée.

Un grand succès et déjà beaucoup de commandes de ce nouveau modèle qui va s'en nul doute, faire sensation auprès du public **NISSAN** !

Retrouvez les photos de la soirée ci dessous:



Au quotidien, prenez les transports en commun #SeDéplacerMoinsPolluer